## Color-ful

栃木市立赤麻小学校第5学年1組 第3号令和3年5月31日発行

## 新体力テスト・スール清掃を行りました!

5月20日(木) 1・2校時に、新体力テストを行いました。5年生は、計測の補助を担当しました。熱心に取り組んだり、下級生に優しく教えたりする様子が見られました。また、同日の5・6時間目には、プール清掃を行いました。子供たち同士、声を掛け合いながら取り組み、予定時刻より早く終わり、プールもとても綺麗になりました。

この1か月は子供たちに高学年としての自覚が芽生える1か月だったのではないかと思います。 今後の成長がますます楽しみになりました!5年生、ありがとう!

今年から、従来の「係活動」を以下の2つに分けています。

**苏纽马**世

① 当番活動:子供たち全員がそれぞれの当番を担当し、毎日行うもの (号令当番、窓開け当番、黒板消し当番など)

② 係活動: クラスをよりよくするために行う活動(強制参加ではなく、やりたい児童が 集まって立ち上げる)

今月、ついに1つ目の係が発足しました。月に応じた掲示物を作る係です。早速5月の掲示物を作ってくれたので、メダカの水槽の近くに掲示してもらいました。素敵なこいのぼりとあじさいの掲示物ができ、教室が華やかになりました。なにより、「クラスをよりよくしたい」「友達を楽しませたい」という気持ちをもち、行動に移してくれたことがうれしかったです。次はどんな係が誕生するのか、楽しみです!



【調理実習のお願い】

新型コロナウイルス感染症対策のため、学校での調理実習が今のところ実施できません。そこで、現在子どもたちは、「ゆでる」調理の学習をしていますが、葉物と根菜をゆでる調理実習をご家庭でお願いします。ノート P10~P11 に実践したことをまとめるように指導しました。ゆでるものは、ご家庭で用意できる野菜で大丈夫です。ご協力よろしくお願いします。 〆切 6 月 14 日 (月)

## 学びの窓から

国語の「きいて、きいて、きいてみよう」の学習では、3人1グループになり、聞き手・話し手・記録者のそれぞれの立場でインタビュー活動をしました。そして、インタビューの内容についての報告会をしました。教科書の例文を参考に工夫して文章を作り、一生懸命発表していました。報告を聞き、クラスの友達の知らなかった一面に気付くことが出来ました。



